



## Denuncian a Norma Piña por organizar cena con 'Alito' Moreno y cúpula judicial en diciembre de 2023

Después de que en diciembre del año pasado organizara una cena con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y magistrados electorales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, fue denunciada ante la Unidad General de Investigación de Responsabilidades Administrativas por presuntamente haber violado la Ley Orgánica del Poder Judicial.



Dicha denuncia se realizó de manera anónima, al igual que en el caso del ministro en retiro, Arturo Zaldívar, señalado de supuesta corrupción y presunto tráfico de influencias.

De acuerdo a Milenio, en el recurso se acusa a Piña de presionar a magistrados electorales para "forzar la empatía del árbitro electoral hacia una de las candidaturas".

Adicionalmente, se señala a la jurista de haber "atentado" en contra del "estado de derecho" y de "las instituciones democráticas y electorales".

"La ministra presidenta de la SCJN, Norma Lucía Piña Hernández, irrumpió de forma indebida e ilegal, el curso natural del propio proceso electoral en favor de una de las propuestas partidistas, valiéndose de su alta investidura y de la fuerza y autoridad de la institución que representa para generar condiciones que favorezcan a la candidatura de Xóchitl Gálvez", expone la denuncia.

Asimismo, se retomaron los mensajes que envió la ministra presidenta de la Corte vía Whatsapp a Felipe Fuentes Barrera, uno de los 'magistrados rebeldes' del TEPJF que no asistieron al informe de actividades del presidente de ese Tribunal, Reyes Rodríguez Mondragón, el 4 de diciembre de 2023.

Piña convocó el pasado 12 de diciembre de 2023 a una cena privada para supuestamente "limar asperezas" con los magistrados electorales, a la cual asistió 'Alito' Moreno.